

## Puluhan Peserta Ikuti Pelatihan Pembuatan Roti dan Kue di BLK Kesenden

Agus Subekti - [CIREBON.SOLARBITSYSTEMS.COM](http://CIREBON.SOLARBITSYSTEMS.COM)

Nov 14, 2022 - 19:05



KOTA CIREBON - Sebanyak 16 peserta mengikuti pelatihan pembuatan roti dan kue yang digelar di Balai Latihan Kerja (BLK) Kesenden, Kecamatan Kejaksan, Kota Cirebon, Senin (14/11/2022).

Dalam kegiatan tersebut, juga dilaksanakan zoom meeting dengan Anggota DPR RI dari Fraksi Partai Keadilan Sejahtera, Hj. Netty Heryawan.

Netty berpesan kepada para peserta agar dengan serius dan penuh tanggung

jawab mengikuti pelatihan dengan baik.

"Alhamdulillah, semoga dengan adanya pelatihan ini dapat meningkatkan sumber daya manusia yang berkualitas, serta dapat meningkatkan perekonomian rumah tangga. Untuk itu saya mengharapkan peserta dapat menyimak materi yang diberikan," kata Netty Heryawan dalam zoom meeting tersebut.

Sementara itu, usai membuka pelatihan anggota DPRD Kota Cirebon dari Fraksi PKS, H. Harso, mengatakan, Kegiatan hari ini adalah pembukaan dan sekaligus peresmian tentang BLK (Balai Latihan Kerja di bidang tata boga untuk masyarakat sekitar.

"Hari ini juga sekaligus peresmian mulai pelatihan keterampilan pembuatan roti dan kue untuk masyarakat sekitar yang sesuai dengan arahan dari Disnaker, pesertanya tidak boleh lebih dari 16 orang. Alhamdulillah ini adalah gelombang pertama atau perdana untuk ke depan bisa memberdayakan masyarakat bangkit dari keterpurukan pasca pandemi covid-19," jelasnya.

Lebih lanjut H. Harso, menambahkan, dengan kegiatan pelatihan bisa mengurangi dampaknya dan melahirkan peserta yang bisa membantu mengatasi ketahanan pangan, baik dari rumah ataupun dari tempatnya sendiri.

"Jadi hasil dari pelatihan ini kita mencoba masuk ke sejumlah hotel, menggandeng instansi swasta dan pemerintahan dan kita juga bekerja sama dengan tokoh-tokoh penyalur UMKM. Insaa Allah ini kedepannya ada juga olahan-olahan ikan, ayam, nugget dan lainnya," ujarnya.

Disisi lain, Lurah Kesenden, Rulianto, mengucapkan terimakasihnya atas terselenggaranya pelatihan kerja sekaligus peresmian balai latihan kerja di wilayah Kelurahan Kesenden yang merupakan program dari pemerintah pusat dalam hal ini DPR RI yang menjadikan wilayahnya menjadi project peningkatan life skill di masyarakat.

"Mudah-mudahan kami ke depan bisa melakukan pendampingan dalam rangka marketing atau hasil penjualan, tentu juga akan memperhatikan dengan mencoba merangkul dan menawarkan kepada para pelaku usaha untuk dapat bersinergi dan bekerjasama dengan BLK, sehingga pelatihan-pelatihan ini memiliki muara yang jelas dan menimbulkan motivasi baru terhadap masyarakat," tandasnya.  
(Andi/Bekti)